

CDU wählt neuen Vorstand

Sassenberg tritt nicht zur Wiederwahl an

Obernkirchen. Am Montag, 30. Oktober, wählt der CDU-Stadtverband Obernkirchen einen neuen Vorstand. Der langjährige Vorsitzende Horst Sassenberg tritt nicht zur Wiederwahl an. In Absprache mit dem gesamten Vorstand schlägt Sassenberg Christian Reith als neuen Vorsitzenden vor. „Ich bin so lange dabei, jetzt soll das mal ein anderer machen“, sagt Sassenberg zu seiner schon vor längerer Zeit getroffenen Entscheidung, nicht wieder zu kandidieren. Wegen der Kommunalwahl und ihrer Vorbereitung findet die turnusmäßig fürs Frühjahr geplante Versammlung erst jetzt im Herbst statt. Die Versammlung beginnt am Montag, 30. Oktober, um 19 Uhr im „Hofcafé Eggelmann“ in Gelldorf. crs